



## Sed en Iztapalapa

Enrique Hernández,  
 Texto y foto

Cerca de 200,000 habitantes se encuentran sin agua en Iztapalapa, pese a que aún no comienza la temporada de estiaje, el abastecimiento del vital líquido presenta un déficit, y lo peor del caso es que los afectados llevan más de una semana sin contar con el servicio.

Este matutino acudió a varias colonias, donde desde hace días el fluido no llega por sus llaves, tales como: Cerro de la Estrella, San Lorenzo, Santa Martha, Buenavista, Quetzalcóatl, La Peña, Francisco Villa, Agrarista y San Nicolás Tolentino, entre otras.

En total son 19 colonias las que ha resultado afectadas al no contar con el suministro desde hace 8 días, debido a que los pozos no están bombeando los 700 litros por segundo, según informaron autoridades.

